

Protokoll der konstituierenden Sitzung der Ausbildungskommission (ABK)

Zeit: 06. September 2021, 14:00 - 14:20 Uhr

Ort: Webex-Videokonferenz

Finale Fassung des Protokolls: 17. September 2021

Teilnehmende:

Vorsitz: Prof. Dr. Carsten Dreher

Professorale Mitglieder: Prof. Dr. Jochen Bigus, Prof. Dr. Carsten Dreher, Jun.-Prof. Dr. Peter Mohr,
Prof. Dr. Jörg Sydow

Wissenschaftliche MitarbeiterInnen: Linda Hofsäss, Eva Matthaei

Studentische Mitglieder: Alexander Grawe, Jonathan Mehlhorn, Cara Nadler, Mia Teschner,
Sebastian Garcia Torres

Wissenschaftsstützende MitarbeiterInnen: Patrick Erley

Tagesordnung:

1. Wahl der 1. Vorsitzenden / des 1. Vorsitzenden
2. Wahl der Stellvertretung der 1. Vorsitzenden / des 1. Vorsitzenden
3. Verschiedenes

1. Zur Wahl der 1. Vorsitzenden wird Mia Teschner vorgeschlagen.

Ergebnis: einstimmig bei einer Enthaltung, Mia Teschner nimmt die Wahl an.

2. Zur Wahl der Stellvertretung der 1. Vorsitzenden wird Sebastian Garcia Torres vorgeschlagen.

Ergebnis: einstimmig bei einer Enthaltung, Sebastian Garcia Torres nimmt die Wahl an.

Mia Teschner übernimmt die Leitung der Sitzung von Prof. Dreher und stellt sich und Sebastian Garcia Torres vor.

3. Verschiedenes:

Der von Prof. Dreher vorgeschlagene Sitzungsturnus wird bestätigt. Sofern ein Bedarf an Sitzung innerhalb des Semesters besteht, werden diese einberufen. Die Sitzungen sollen weiterhin Online stattfinden.

Der E-Mail-Verteiler der ABK wird, wenn erforderlich, ergänzt. Mitteilungen hierzu an Mia Teschner.

Anstehende Projekte der ABK:

- Die ABK erstellt Stellungnahmen zu den Verbesserungsvorschlägen, die im Rahmen der Fachgespräche in den Protokollen erfasst wurden, zur Vorlage im Fachbereichsrat. Für den BA BWL liegt das Protokoll bereits vor.
- Prof. Dreher berichtet über die Neufassung des BerlHG. Gegenstand der neuen Fassung werden insbesondere Änderungen im Prüfungsmodus sowie die Verankerung des Teilzeitstudiums sein. Zur Umsetzung soll eine Frist von einem Jahr angestrebt werden.
- Prof. Dreher teilt mit, dass eine Diskussion hinsichtlich des Durchführungszeitpunkts für Lehrveranstaltungsevaluationen nötig ist, da die Evaluationsrichtlinie der FU Berlin einen anderen vorsieht. Fachbereichsspezifische Beschlüsse hinsichtlich abweichender Evaluationszeiträume sind legitim, müssen jedoch zuvor diskutiert werden und zudem gewährleisten, dass Studierende in geeigneter Weise über Ergebnisse und/oder Maßnahmen informiert werden.